

Lo monstruoso

Para comprender mejor la índole de nuestro sistema, orientado hacia visiones y tecnologías cada vez más inhumanas y totalitarias, basta leer esta "perla" desalmada sobre el suicidio infantil. Forma parte de la entrevista a un neurobiólogo publicada ayer, 29/11/2021, en el diario online El País*:

*Por José Luis Cano Gil***
noviembre 30, 2021

"Pensemos en esos niños de 10 años o incluso de 7 que sólo piensan en suicidarse. Tenemos que entender cómo puede ser que un chaval de esa edad se tire del tobogán de cabeza porque quiere matarse. Esto pasa y la respuesta está en la bioquímica, en las señales eléctricas dentro de su cerebro que no están funcionando correctamente. Es una enfermedad del encéfalo, no del alma, es un órgano, es biología. Y la prueba está en que yo ahora mismo puedo ponerte unos electrodos en la cabeza y hacer que sientas más o menos ansiedad, puedo medir tu estrés, puedo manipular tu corteza motora y forzarte a correr. Es electricidad y química y tenemos que hacer el esfuerzo de entenderla. Y también como sociedad hay que entender que es una enfermedad igual que el cáncer o el alzhéimer y está bien hablar de ella".

Al lector sensible le sobrar  cualquier comentario.

*"Tenemos que entender por qu  hay ni os de siete a os que ya quieren suicidarse", Nuno Dom nguez, El Pa s, 21 de noviembre de 2021
<https://elpais.com/ciencia/2021-11-29/tenemos-que-entender-por-que-hay-ninos-de-siete-anos-que-ya-quieren-suicidarse.html>

**Psicoterapeuta y escritor

fuentes: <https://traumayneurosis.blogspot.com/2021/11/lo-monstruoso.html>